

NEWSPAPER

Upacara Kenaikan Pangkat Prajurit Kodim 0807/Tulungagung: Semangat Dalam Bulan Suci Ramadhan

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 1, 2024 - 20:15



TULUNGAGUNG – Komandan Kodim 0807/Tulungagung Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P memimpin acara korps raport kenaikan pangkat Prajurit periode 1 April 2024 di halaman Makodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No 17 Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung

Jawa Timur, Senin (01/04/2024).



Dalam upacara tersebut, Dandim Tulungagung memberikan ucapan selamat dan sukses kepada para anggota yang berhasil memperoleh pangkat satu tingkat lebih tinggi. Kenaikan pangkat tersebut diharapkan dapat meningkatkan semangat kerja dan profesionalisme para anggota dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P., menekankan bahwa kenaikan pangkat bukanlah semata-mata hadiah atau tradisi rutin, melainkan merupakan penghargaan negara yang diberikan melalui proses yang ketat dan terukur sesuai dengan norma yang telah ditetapkan oleh komando atas.

Acara kenaikan pangkat ini dilaksanakan pada bulan suci Ramadhan 1445 H, diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat yang lebih kepada para prajurit dalam melaksanakan tugas-tugas yang diembankan.

Dandim Tulungagung menyampaikan rasa bangganya terhadap para anggota Kodim 0807/Tulungagung dan berharap kenaikan pangkat tersebut dapat memacu semangat kerja dan profesionalisme dalam melaksanakan tugas-tugasnya.

"Saya mengucapkan selamat kepada seluruh anggota yang memperoleh kenaikan pangkat pada periode ini. Kenaikan pangkat ini adalah hasil dari kerja keras, dedikasi, dan pengabdian yang telah dilakukan oleh para prajurit Kodim 0807/Tulungagung. Saya yakin, dengan kenaikan pangkat ini, para prajurit akan semakin bertanggung jawab dan siap untuk mengemban tugas-tugas yang lebih besar dengan baik," ungkap Dandim Tulungagung.

Kenaikan pangkat ini membuktikan komitmen dan kontribusi yang telah diberikan oleh para anggota Kodim 0807/Tulungagung dalam menjaga keamanan dan

ketertiban di wilayahnya serta dalam melaksanakan tugas-tugas negara dengan baik.

Kehadiran para tamu undangan dan keluarga para prajurit turut menyemarakkan acara tersebut, menunjukkan dukungan dan kebanggaan atas prestasi yang telah diraih oleh para anggota Kodim 0807/Tulungagung.

Acara korps raport kenaikan pangkat ini merupakan momentum penting yang mengukuhkan komitmen para anggota Kodim 0807/Tulungagung dalam menjalankan tugas-tugasnya demi kepentingan negara dan masyarakat. (*)